

L'écologie à l'école



Maître et enfants au travail.

Belle activité à l'école maternelle et primaire de Viviers-lès-Montagnes, en ce début de printemps propice aux travaux de jardinage. Lors de travaux importants à l'intérieur et dans l'environnement de l'école (création d'une classe et de la médiathèque), la haie de la cour de la maternelle a été arrachée. Les enseignants demandaient qu'elle soit replantée pour protéger la cour du vent et de la vue depuis le parking. Cela a pu se faire le 4 mars. Les enfants de la petite section et du CE1, encadrés par leurs professeurs Anne, Émilie et Laurent, ont participé avec les concours d'élus et des employés municipaux à la plantation avec beaucoup d'enthousiasme. Le choix des essences réalisées, l'action s'est déroulée en une seule journée. Entre la maternelle et le city stade,

une jolie haie va maintenant prendre le temps de grandir. Pour le maire Alain Veuillet, « c'est un beau projet, simple, où tous ont pu participer tant à son élaboration qu'à sa réalisation. Un grand bravo aux enfants et aux professeurs ». D'autres projets ont été abordés lors du deuxième conseil de classe.

Conseil municipal

Le conseil municipal se réunira le jeudi 25 mars, salle Fonségur, à 19 heures. À l'ordre du jour figurent notamment : affectation pour l'année en cours des résultats des budgets 2020 ; budget communal et budget assainissement, compte de gestion 2020 et budget primitif 2021 ; création de postes d'adjoints et élection des adjoints ; vote des taxes locales 2021 ; subvention associations et suppression de la régie scolaire.